
Consiglio Comunale INT 197 / 2021

INTERPELLANZA 

OGGETTO: CIMITERO  MONUMENTALE:  ERRARE  HUMANUM  EST  PERSEVERARE
AUTEM DIABOLICUM

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

PREMESSO CHE
• In data 30/07/2020 presentavo l’interpellanza mecc.  2020 01721 in cui ponevo all’attenzione

della  Sindaca  e  dell’Assessore  le  condizioni  di  semi  abbandono  in  cui  versava  il  Cimitero
Monumentale, chiedendo delucidazioni in merito agli interventi di manutenzione;

• In data 14/09/2020 presentavo l’interpellanza mecc. 202001930 in cui denunciavo nuovamente le
condizioni  preoccupanti  in  cui  versava  il  Cimitero  Monumentale  sollecitando  un  urgente
intervento per restituire a questo importante luogo un’immagine decorosa, rispettosa soprattutto
di coloro che ivi sono sepolti;

PREMESSO ANCORA CHE

in una visita avvenuta nella giornata di sabato scorso, il sottoscritto si è trovato nuovamente davanti
una situazione vergognosa, così come testimoniano le foto allegate alla presente: pavimentazioni
divelte  e  disconnesse,  lavori  di  messa  in  sicurezza  ancora  da  ultimare  dopo  mesi,  tubature
arrugginite e rotte e tutto questo solo in una piccola parte del Cimitero Monumentale, quella con
ingresso da Regio Parco;

RILEVATO CHE

AFC è una società il cui bilancio è stato approvato con un utile di esercizio di 2.854.150 euro e la
distribuzione di un dividendo , così come deliberato in Assemblea, di 1.500.000 euro;

RILEVATO ANCORA CHE 

AFC ha provveduto ad assumere con contratto  a  tempo indeterminato 18 persone tra  operatori
cimiteriali, del verde e un quadro informatico;

CONSIDERATO CHE 
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sarebbe opportuno valutare  un sopralluogo da me guidato  a  cui  partecipino  oltre  all’Assessore
Giusta,  anche il  Presidente e l’Amministrazione delegato di AFC per rendersi  conto della reale
situazione esistente e perché questi episodi continuano a verificarsi;

INTERPELLA

La Sindaca e/o l’Assessore competente per sapere:
• chi sia incaricato a sovrintendere al controllo della manutenzione ordinaria?
• con quale motivazione si giustifichi la presenza di lavori di manutenzione ancora in corso, come

ad esempio quelli relativi a griglie di pavimentazione saltate e non ancora riparate dopo 6/7 mesi
(NDA Parco della Quiete ad esempio)?

• come sia possibile che con le risorse che scaturiscono dai bilanci non si predispongano degli
investimenti concreti e soprattutto come sia possibile che con il nuovo personale assunto non si
riesca a garantire a questo luogo la dignità che merita?

Torino, 13/04/2021 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Raffaele Petrarulo

  

Si dichiara che sono parte integrante della presente interpellanza gli allegati riportati a seguire 1, archiviati
come file separati dal testo dell'interpellanza sopra riportato:

 1. foto21.jpg 

 2. foto20.jpg 

 3. foto19.jpg 

 4. foto18.jpg 

 5. foto17.jpg 

 6. foto16.jpg 

 7. foto15.jpg 

 8. foto14.jpg 

 9. foto13.jpg 

 10. foto12.jpg 

 11. foto11.jpg 

 12. foto10.jpg 

 13. foto9.jpg 

 14. foto8.jpg 

 15. foto7.jpg 

1 L'impronta degli allegati rappresentata nel timbro digitale QRCode in elenco è quella dei file pre-esistenti alla firma 
digitale con cui è stata sottoscritta l'interpellanza
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 16. foto5.jpg 

 17. foto4.jpg 

 18. foto3.jpg 

 19. foto2.jpg 

 20. foto1.jpg 

 21. foto_6.jpg 
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